

長なしの木

夢と笑顔と「ありがとう」が
あふれる 長幡小学校
令和6年 9月 9日
第 10号

上里の子供たちを育てる合言葉：あいさつ、返事、靴そろえ、集中した清掃（膝つき清掃）

【校長賞】提出された冊数 52冊 1冊以上提出した児童数：27名 9月6日現在

地域とともに151年



9月10日は、本校の開校記念日。
昨年開校150周年の節目を迎えました。年々児童数が減少していく状況にありますが、歴史と伝統に育まれた長幡小学校が、今後も地域に根差した学校として発展していくことを願い、教育活動に邁進してまいります。



ここで、誠に簡単ではありますが、本校の歴史を紹介いたします。

- 1873年（明治6年9月）大御堂村吉祥院に楠川（くすかわ）小学校として開校。その後、藤木戸村1番地、帯刀・福昌寺、藤木戸・真福寺へと移転された。
- 1889年（明治22年4月1日）長幡村が成立、楠川小学校は、長幡小学校と改称した。
- 1903年（明治36年7月27日）現在地に校舎を新築移転した。
- 1941年（昭和16年4月1日）埼玉県児玉郡長幡国民学校と改称した。
- 1947年（昭和22年4月1日）埼玉県児玉郡長幡村立長幡小学校と改称した。
- 1954年（昭和29年5月3日）埼玉県児玉郡上里村立長幡小学校と改称した。
- 1971年（昭和46年11月3日）町制施行に伴い、埼玉県児玉郡上里町立長幡小学校と改称し、現在に至る。

みんなちがって みんないい

右に、金子みすゞさんの詩「私と小鳥と鈴と」を掲載しました。

人間も一人一人、顔も違えば考え方も違う。長所も短所も好みも違う。違って当たり前。その違いを「よさ」として認め合えれば、どんなにすばらしいことか。

“言うは易く行うは難し” 小さな努力を積み重ねながら、違いを認め合える学校に一步一步近づいていきたいと思っています。

“思わなければ何も実現しない”（稲盛和夫）

「私と小鳥と鈴と」
金子 みすゞ

私が両手を広げても
お空はちつとも飛べないが
飛べる小鳥は私のように
地面を速くは走れない
私がかからだをゆすつても
きれいな音は出ないけど
あの鳴る鈴は私のように
たくさんな唄は知らないよ
鈴と 小鳥と それから私
みんなちがって みんないい



地震への備えを！

南海トラフ巨大地震への心配もいやがうえにも高まっていることと思います。今回の避難訓練は、休み時間中に大きな地震が発生したことを想定して行いました。教室にいる児童もいれば、校庭で遊んでいる児童もいる、そんな状況の中で、大きな地震が発生したらどうすればよいか、その場に応じた安全確保を目的とした訓練です。児童らは、『お（押さない）・か（駆けない）・し（喋らない）・も（戻らない）・ち（近づかない）』を守った基本行動をとることができていました。



遊びをやめて姿勢を低くして！



教室から校庭へ素早く避難！

収穫の喜び！

9月6日（金）、全校児童で梨の収穫を行うことができました。昨年の収穫以降、1月の枝の剪定、4月の受粉、5月の摘果の作業に児童は取り組んできました。児童は、大きく実った梨（豊水）を自分の手でもぎ取り、うれしそうに袋に入れていました。本校の特色ある教育活動でもある梨栽培を支えていただいております相川崇樹様・清水正和様には、心より感謝申し上げます。

今年も豊作です。3本の木から約520個を収穫。



梨のもぎ取りも上手になりました。

10月の主な行事等

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	火	全校朝会（人権教育）	16	水	算数アップ
2	水	算数アップ 運動会係打合せ	17	木	読み聞かせ読書
3	木	読み聞かせ読書	18	金	運動会準備（5・6年）1～4年13:30下校
4	金	全校読書	19	土	運動会 ふれあいデー
5	土		20	日	運動会予備日
6	日		21	月	振替休業日
7	月	短学活	22	火	国語アップ
8	火	国語アップ	23	水	算数アップ
9	水	算数アップ 委員会	24	木	命の大切さ（5年）体力向上授業研究会
10	木	読み聞かせ読書	25	金	水泳③ 学校運営協議会
11	金	3時間 11:30下校 就学時健康診断	26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	全校朝会
14	月	スポーツの日	29	火	児童朝会（図書）芸術鑑賞会
15	火	国語アップ 運動会係打合せ	30	水	算数アップ クラブ
			31	木	読み聞かせ読書 なかよしタイム